

Kanzelabkündigung zum Buß- und Bettag 2023

Liebe Gemeinde, Brüder und Schwestern im Herrn!

Es sind schwierige und herausfordernde Zeiten, in denen wir leben. Viele Ereignisse in der Welt bedrücken uns; Konflikte wie der im Nahen Osten scheinen unlösbar zu sein. Krisen wie der Klimawandel wirken, als seien sie nicht zu bewältigen.

Der heutige Buß- und Bettag hält diesen deprimierenden Eindrücken ein mutiges und auch hoffnungsvolles „Trotzdem“ entgegen.

Trotzdem glauben Christinnen und Christen, dass Liebe stärker ist als Hass, auch stärker als der Tod.

Trotzdem sagt Gott uns zu, dass er seine Schöpfung liebt und erhalten möchte.

Trotzdem hoffen wir auf Gottes Geist, der Kraft schenkt und hilft, nicht zu verzagen.

Trotzdem sind wir nicht allein, sondern Teil der Kirche Jesu Christi, die gemeinsam hofft und glaubt und vertraut.

Der heutige Buß- und Bettag lädt dazu ein, diesem „Trotzdem“ nachzuspüren und Gottes Kraft in unserem Glauben und in unserem Leben zu entdecken.

Möge es Sie begleiten durch diesen Gottesdienst und in der kommenden Zeit!

Ihre



Bischöfin
der Evangelischen Kirche von Kurhessen-Waldeck